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令和６年第11回定例教育委員会会議議事録

会議室６０１・６０２

令和６年９月25日(水)

15時45分～16時55分

出 席 委 員

教 育 長 安 原 敏 光

教育長職務代理者 高 橋 正 明

委 員 小 野 武 也

委 員 京 楽 千恵美

委 員  地 美 紀

事 務 局

教育部長 石 原 洋

次長兼教育振興課長 景 山 泰 良

学校給食課長 紙 田 敬 久

学校教育課長 山 森 一 徳

次長兼生涯学習課長 門 康 樹

スポーツ振興課長 折 野 由 紀

文化課長 中 川 卓 司

書記 教育振興課総務企画係長 大 村 寿 行

書記 教育振興課主任 藤 田 崇 文
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議 題

三教委議第35号 三原市学校運営協議会委員の委嘱について（非公開）

三教委議第36号 三原市立図書館協議会委員の委嘱について（非公開）

三教委議第37号 三原市立図書館協議会委員の任命について（非公開）

三教委報第21号 令和６年第５回市議会定例会に提出の教育委員会関係議案に対する

意見聴取に係る臨時代理の承認について（公開）

三教委報第22号 県費負担教職員の任免及び懲戒その他の進退に係る内申の承認に

ついて（非公開）
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安原教育長 令和６年第11回定例教育委員会会議を始める。

本日の議事録署名委員は地委員と小野委員にお願いする。

それでは、令和６年第10回定例教育委員会会議の議事録の朗読を簡潔にお願いする。

書記（令和６年第10回定例教育委員会会議の議事録を簡潔に朗読）

安原教育長 議事録を承認してよろしいか。

（一同承認）

安原教育長 議事録の承認については、以上である。

安原教育長 それでは、議事に入る。本日の議案、報告事項のうち「三教委報第21号」

を公開とし、それ以外は人事案件であり、公開になじまないため、非公開として審議し

たいと思う。進め方については、公開の案件を先に審議し、その後、非公開の案件を順

に審議したいと思うが、よろしいか。

（一同承認）

安原教育長 それでは、「三教委報第21号」について、事務局から説明願う。

景山次長兼教育振興課長 12ページ三教委報第21号「令和６年第５回市議会定例会に提

出の教育委員会関係議案に対する意見聴取に係る臨時代理の承認について」説明します。

本報告事項は、令和６年９月10日に開会の令和６年第５回市議会定例会に提出の教育委

員会関係議案について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定により

市長から意見を求められ、三原市教育委員会教育長に対する事務委任規則第４条の規定

により、同意する旨を回答することについて、臨時に代理したので、報告し承認を求め

るものです。提出の議案は（１）から（３）の３件です。それでは、議案の内容につい

て説明します。

まず、（１）令和６年度三原市一般会計補正予算のうち、教育委員会関係部分について

です。16ページ歳出から説明します。（項）幼稚園費（目）認定こども園費の228万円は、

私立幼稚園昭和園が来年度から幼稚園型認定こども園へ移行するための施設整備に対す

る補助です。施設整備には、こども家庭庁の就学前教育保育施設設備交付金を活用して

おり、国が２分の１、市が４分の１、事業者が４分の１の負担割合です。国の交付基準

額の引き上げに伴い、市の補助額について増額補正をするものです。15ページ歳入の教

育費国庫補助金の補正額152万円は、同じく交付基準額が引き上げられたため、増額補正

するものです。16ページ歳出の（項）社会教育費（目）図書館費、補正額1,170万円は、

本郷図書館の空調設備が故障したことから、室外機を更新するものです。ガス式空調機

の室外機４基を更新します。

次に（２）財産の取得について説明します。17ページ三原市立小学校の教職員が使用す

る校務用パソコン335台の購入について、条件付一般競争入札を行い、クラウディアソリ

ューション株式会社が4,819万2,100円で落札しました。三原市議会の議決に付すべき契

約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条に「予定価格2,000万円以上の動産を取得

する場合には、議会の議決が必要」と規定されていますので、議案を提出したものです。

続いて（３）一般財団法人みはら文化芸術財団の経営状況についてです。市が基本財産
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を100％拠出している一般財団法人みはら文化芸術財団の経営状況について、地方自治法

第243条の３第２項の規定により、議会に提出したものです。20ページには令和５年度の

事業報告を記載しています。財団は芸術文化センター ポポロの指定管理者として、施設

の運営管理を実施しています。21ページから23ページには事業の実施状況を掲載してい

ます。24ページの表にあるように令和５年度は30事業の計画に対し、最終的に合計34の

事業を実施しました。次に令和５年度の収支について、25ページに貸借対照表、26・27

ページには正味財産増減計算書を掲載しています。27ページの中段あたり、当期経常増

減額は90万5,389円の黒字となっています。ポポロにつきましては、令和５年度に長寿命

化改修工事のため６ヶ月間休館しました。事業規模を縮小した中で経営を行いましたが、

黒字を維持しています。28ページからは令和６年度の事業計画を掲載しています。29ペ

ージには年間の業務・開館・休館日数、年間利用目標数、令和７年３月末時点でのポポ

ロクラブ会員の目標数を示しています。それ以降は収支予算書等を掲載しています。

安原教育長 説明を受けたが、何か質問や意見はあるか。

高橋委員 令和６年度のポポロクラブの会員目標は500人と掲載されているが、現在は何

人いるのか。

中川文化課長 約600人だったと思いますが、正確な数値を調べて回答します。

高橋委員 仮に600人とすると既に目標の500人を超えている。減らす方向で考えている

のか。

中川文化課長 昨年度は半年間休館しており、先行きが見えない中で事業計画を作成し

ました。休館もありましたので、昨年度は年会費を2,000円から1,000円にして約半数で

募りました。しかし、今年４月に開催した人気コンサートのチケット先行取得のため、

２月、３月に入会する人が増えました。このように開催されるコンサートによって会員

数が増減します。令和６年度の目標については下方修正した訳ではなく、計画作成の時

点で、先行きが見えなかったため、500人という目標で指定管理者からの提案を受けまし

た。

高橋委員 計画を作る段階で、先程説明があった約600人という数値は分かっていたのか。

中川文化課長 計画作成の段階では分かりません。申し訳ありませんが、詳しい会員数

が分かりましたので、訂正します。正しくは413人です。１年更新ですので、見たいと思

うコンサートがない場合は、更新しない方が多くいます。それから期間が空いて、自分

が見たいイベント・コンサートがあるときは、またポポロクラブに入りチケットを先行

取得するというケースが多く見られます。会員のままでいてくだされば、会員数は増え

る一方ですが、実際はこのような状況です。

高橋委員 現状は約400人で目標は500人なので、微増を考えていると理解した。過去の

実績から人気の催しの傾向を把握できると思うが、そうでない催しでも見たい人・やり

たい人もいる。人気の有る無しに関わらず、ある程度幅広く開催する必要があるため、

バランスは難しいとは思うが、会員数を増やすことを目標としているという認識でよい

か。

中川文化課長 固定的なポポロのファンを作るという目的で、ポポロクラブを設立しま

した。当初、会員が入ったり止めたりすることは想定しておらず、徐々に増えていくも
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のと考えていましたが、現状としては先程お伝えしたとおりです。しかし、人気のある

催しを開催するだけでなく、市民の方へ様々な芸術に触れる機会を提供する必要がある

と考えています。固定ファンを増やすために、色々な情報発信をしています。その手段

の１つとして、ポポロクラブ会員の取組があります。

高橋委員 この事業の基本スタンスとして、会員数を増やしていこうとしているのか、

又は一定数あれば良しとするのかを聞きたい。

中川文化課長 一定数ではなく、増やしていくことを目標に取り組んでいます。

京楽委員 ポポロクラブ会員の特典にはどのようなものがあるのか。

中川文化課長 会員は先行してチケットを購入することができます。また約５％の割引

があります。

安原教育長 そのほか、何か質問や意見はあるか。

（なし）

安原教育長 以上で本件の審議を終わり、採決に移る。「三教委報第21号」ついて承認

することに異議はないか。

（なし）

安原教育長 全員賛成と認める。よって「三教委報第21号」は承認された。それでは、

ここからは非公開にて審議する。

（非公開案件審議）

三教委議第35号 原案どおり可決。

三教委議第36号 原案どおり可決。

三教委議第37号 原案どおり可決。

三教委報第22号 承認。

（非公開案件審議後）

安原教育長 以上で第11回定例教育委員会会議を終了する。

16時55分 教育委員会会議終了

傍聴者なし

上記のとおり会議の顚末を記載し、その旨相違ないことを証すため、ここに署名する。

署名

署名


